



加納小学校  
学校だより

令和7年12月19日 No.10

# すずかけ

今年ありがとうございました。よいお年をお迎えください！

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本年の加納小学校の教育活動に、ご支援ご協力をいただき、大変ありがとうございました。来年の皆様方のご多幸をお祈りいたします。

## 11/18 学校保健委員会

テーマ「メディアと上手に付き合おう

～スマホ・ゲームが脳に与える影響～

スマホ依存防止学会の磯村 肇様を講師にお招きし、「スマホに依存すると脳にどんな影響があるのか」をテーマに学校保健委員会を行いました。今年度は、4・5・6年生の児童と希望された保護者やPTA役員の皆さんのが参加しました。子どもたちの委員会発表に続けて伺ったお話で、依存することで脳が恐ろしい変化を起こし、怒りが抑えられなくなったり、時間をうまく使えず生活が乱れたりしてしまうと知りました。



## 11/18 授業参観・登校指導・資源回収

多くの方がご参観くださいました。資源回収や登校の見守り、学校保健委員会など、PTA活動のご協力をありがとうございました。



10/30 和太鼓体験  
「雅」さん来校  
(やまもも)



11/6 パラスポーツ交流授業（3年）  
パラ陸上走り幅跳び石山大輝さん【ボッチャ寄贈】



11/27 生活科町探検（2年）弘誓院、猿投マルシェ、駐在所、猿投北交流館など

10/24 グランパスサッカー教室（1・2年）



12/2 夢教室（5年） 北京オリンピックソフトボール金メダリスト 馬場幸子選手来校



11/27、28 修学旅行【京都・奈良】（6年）  
天気も良く、友だちとのステキな思い出ができました。



12/5 自然観察の森（1年）



12/9 投げ方教室（4年）トヨタレッドクルーザーズ 高祖選手・熊田選手・三塚選手 来校



## 12/1 JICA 国際交流会

JICA（国際協力機構）の方々が、「生活習慣病予防対策研修」の一つとして、日本の給食の仕組みや栄養バランスを学ぶ授業の様子などを見学するために、来校されました。数人ずつ各学級での交流にも参加され、子どもたちは貴重な国際交流の機会をとても楽しみました。日本文化を味わっていただきたくて、けん玉を披露するクラスや、一緒に福笑いや習字をするクラスもありました。加納っ子にとっても、とても貴重な体験となりました。



12/10～ダンシング  
縄跳び（全校）

冬休みにも、体力づくりに縄跳びはいかがでしょうか。

